Queridos/as Hermanos/as:

Soy José Antonio Gámiz Malagón, "Gámiz", me atrevo a pediros unos minutos de vuestra atención.

Alguno de vosotros/as me conocéis, y otros no. Soy hermano de ésta cofradía, la nuestra, La Ilustre Cofradía de la Entrada de Jesús en Jerusalén y Nuestra Señora de la Paz, desde hace unos 40 años. He realizado nuestra estación de penitencia de costalero, capataz, nazareno, fiscal de calle, etc. y he pertenecido a diferentes juntas de gobierno. He crecido, disfrutado, soñado, y por qué no decirlo, sufrido con nuestra hermandad, pero siempre aprendiendo de todo lo vivido. Creo que estoy en el momento adecuado para afrontar nuevas responsabilidades junto a vosotros.

Me dirijo a vosotros para comunicaros que, el pasado 24 de Mayo, hice formal mi candidatura para servir a nuestra cofradía desde el cargo de Hermano Mayor.

Tengo mucha ilusión por abordar estos próximos cuatro años junto a ti partiendo de la unión, la convivencia y el trabajo de todos los hermanos.

Seguiremos con los proyectos ya emprendidos y aprobados por los hermanos de nuestra cofradía, tales como la Iglesia de San Andrés, el acabado del paso de Misterio, el acabado de la candelería del Palio, etc.

Así mismo, la idea es crear un grupo fuerte de hermanos con pasión, dónde cada uno aporte su grano de trabajo a través de diferentes comisiones, un espacio para proponer nuevos proyectos que permitan fortalecer nuestra convivencia y nuestra cofradía.

Los próximos cuatro años me gustaría que fuese un tiempo de integración, cohesión, reflexión, debate, escucha y entendimiento, generado en espacios intergeneracionales dónde nuestros protagonistas, como siempre, sean nuestros niños y niñas, aprovechando las características que nos brinda nuestra hermandad.

Hebreos, facundillos, monaguillos, cuerpo de acólitos, nazarenos, camareras, costaleros,..., cuento con todos, esto es de todos y para todos, es la única manera de engrandecer nuestra cofradía, SUMANDO.

El próximo 8 de Junio son las elecciones, la participación en las mismas deseo sea muy numerosa y solicito vuestra confianza y voto.

A modo informativo: para votar es necesario presentar el DNI, y en caso de no poder asistir, se puede delegar el voto en otro hermano activo a través de una "autorización delegando el voto en..." junto con la fotocopia del DNI.

Así mismo, aprovecho para animaros a vivir vuestra FE dentro de la cofradía y nuestra parroquia.

Vuestro Hermano Gámiz.